

市長室から



宇城市長 阿曾田 清

難しい「知名度アップ」

国会の議員会館の受付で、宇城市のことをウジョウウ市ですか、ウシロ市ですかと聞かれ、シヨックでしたがウキ市ですよと丁寧に答えました。知名度のなさを感じた一瞬でした。

3年前宇城市は知名度ランキングで731番目(全国777市内)でした。一日も早く宇城市のブランドを高めることに意識して取り組んできました。一昨年春誠一郎選手がサッカーのワールドカップに出場、今年は、北京オリンピックの総監督に上村春樹さんが選ばれ宇城市出身ということでPRがなされました。またサッカーアカデミー誘致に成功し、サッカー界でも知られるようになりました。もちろん市も頑張っています。三大改革(意識、財政、行政)の内、財政改革では全国でもいち早く公会計に取り組み、実施していることに全国から注目を受けてい

ますし、3K政策の①教育では国際理解教育特区の認定を受け、独自のカリキュラムを組み、英会話教育と中国語、そして郷土の歴史と食文化教育を実施中です。②健康については、「自らの健康は自らでつくる」をテーマに未病対策(MRI検診など)としての検診率アップを推進しています。③環境については、19年から市一斉に19種類のコンテナ収集、今年度はペットボトルのふたやその他のプラスチックを追加し、次年度からの実施に向けて生ゴミのリサイクルを研究中であることに市外からの注目を浴びています。

この3年間でなんと全国から141件の視察団が宇城市を訪れました。これは為政者、専門家の方々に知られるようになってきている表れであり、少しずつ知名度も上がってきていると思えます。

三角西港世界遺産へ大きな一歩

吉報が届きました。ご承知のように平成18年に三角西港が九州・山口の近代化産業遺産群の一つに入り、世界遺産に向けて取り組んできましたが、このたび、文化庁文化審議会がこの遺産群を世界遺産暫定一覧表へ記載することが適当であると決定されました。

この間、市では各地区で開催されたイベント、シンポジウムへの参加や関係県知事、市長と連携を取り運動を展開してきました。文化庁長官に対しての要請も行ったところでありました。また独自に西港築港120周年記念式典と併せ、世界遺産へ向け専門家や関係者を招いてシンポジウムを開催し、さらに経済産業省や国土交通省の支援もいただきました。

また昨年宇城市議会の有志でオランダ王国を訪問し、政府とライデン市長に協力要請も行いました。数多くの方々、関係機関のご協力によりこのたびの暫定リスト入りができたものと思っております。この世界遺産一覧表への記載の意義として①我が国の貴重な文化財の価値が国際的に評価されること②記載を目指す過程で地域における総合的な文化財保護の取り組みが格段に充実する、などがあります。

これにより宇城市の知名度や観光面への効果はさらに高くなると思われます。

※平成20年11月の市長談話室は7日金の予定です。参加ご希望の方は、総合政策課(☎321111)へ10月20日(月)までお申し込みください。

皆さんよろしくお願ひします

新しく2人のALT(外国語指導助手)が赴任しました。

ジェシカ先生は小川・豊野町の小中学校、シャノン先生は三角・不知火町の小中学校をそれぞれ担当します。



こんにちは!ジェシカ・マグラーです。

オーストラリアのメルボルン出身です。大学で少し日本語を勉強して、4年前、神戸に6カ月住んでいました。日本では、日本語をもっと勉強したいです。田舎を探検したり、たくさん温泉に行ったり、富士山に登りたい。そして立派なALTになりたいです!

好きな言葉 “If it is to be, it's up to me.” 自分の未来は自分で切り開く
宇城市の印象 緑がすばらしい!とてもきれいな所です。ここに住み、働くのが楽しみです。

はじめまして!シャノン・リーです。

アメリカのカリフォルニア出身です。大学の専攻は英語、文学、マスコミュニケーション論。大学の時は中学生の家庭教師をしていました。日本ではいろんな所に旅行したいです。お祭りやきれいな場所。先生方や生徒の皆さんとも仲良くなりたい。それともっと日本語を学びたいです。そうすればレストランで自分で注文できるから。

好きな言葉 “Fall seven times and stand up eight.” 七転び八起き
宇城市の印象 なんてきれいなところだろう!と感動しました。丘や木はとてもきれいだし、みんなとても親切です。そしてもう一つ、みんな上手に細い道を運転しているのにとっても驚きました(アメリカの道はとても広いので)。



市議会だより

平成20年第3回市議会定例会が9月4日から17日までの会期で開かれ、平成20年度一般会計補正予算など、25議案(予算10、条例4、報告3、その他8)を審議、決算を除き、すべて原案どおり可決されました。その主な内容についてお知らせします。

また、一般質問では5人の議員から質問がありました。

条例

【消防団条例の一部を改正する条例の制定】

消防団員に関する費用弁償の支給要件となる活動を変更します。

【企業振興促進条例の制定】

企業誘致における対象業種の見直しや奨励措置の新設により、市内に施設等を新設・増設しやすくすることによって、市の産業の振興と雇用機会の拡大を図るためです。

予算

【平成20年度一般会計補正予算】

6億3880万6千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ25億8億3961万3千円としました。

主な補正は、JR松橋駅駐輪場整備費504万円などです。

【平成20年度特別会計補正予算】

- * 国民健康保険 2億603万3千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ8億3億8590万4千円としました。
- * 老人保健 4億4129万9千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ1億2億1468万2千円としました。

* 介護保険

5億45万5千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ49億2891万8千円としました。

* 奨学金

122万3千円を減額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ2億184万1千円としました。

* 簡易水道事業

1億100万円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ3億6236万7千円としました。

* 農業集落排水事業

1億76万1千円を減額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ2億7572万4千円としました。

* 公共下水道事業

1億396万5千円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ2億6932万8千円としました。

* 水道事業

事業収益に723万5千円を追加し、1億2862万5千円とし、事業費用に1億139万1千円を減額し、1億811万7千円としました。

* 国民健康保険宇城市民病院事業

出資金に1億219万9千円を追加し、資本的収入の額を1億220万3千円としました。

建設改良費に1億219万9千円を追加し、資本的支出の額を2億171万2千円としました。

人事

【人権擁護委員候補者の推薦】

現委員の上村祐二さん(三角町)の任期満了(平成20年12月31日)に伴い、山下長次さん(三角町)の推薦について適任と答申されました。

決算

平成19年度決算10議案は、決算審査特別委員会に付託し、継続審査とされました。